

Douze coups de canon ont retenti dans le ciel de la capitale azurée ce mardi 27 juillet en début d'après-midi. Une situation exceptionnelle pour symboliser un événement qui l'est tout autant : Nice vient officiellement d'entrer au Patrimoine mondial de l'Unesco! La 44e session du comité a décidé d'intégrer la 5e ville de France à sa liste. La fin d'un processus entamé officiellement en 2012, avec la candidature de la ville.

Nice est inscrite dans cette prestigieuse liste sous l'appellation « *la ville de la villégiature d'hiver de Riviera* » pour son apport inestimable à la culture mondiale digne d'être sauvegardé et mis en valeur. « *Les influences culturelles diverses des hivernants et le désir de tirer le meilleur parti des conditions climatiques et des paysages de l'endroit ont façonné l'urbanisme et les styles architecturaux éclectiques de ces quartiers, contribuant à la renommée de la ville en tant que station d'hiver cosmopolite* » explique le comité de l'Unesco.

□FLASH INFO

Nouvelle inscription sur la Liste du [#PatrimoineMondial](#) de l'[@UNESCO](#) : Nice, la ville de la villégiature d'hiver de riviera, en France □□. Bravo! □

□ [#44WHC pic.twitter.com/s0LZyNkwNr](https://t.co/sFAJa61eCa)

— UNESCO en français (@UNESCO_fr) [July 27, 2021](#)

Une distinction dont s'est félicité Christian Estrosi :

« Nous avons travaillé d'arrache-pied à inventorier, à protéger plus de 300 bâtiments au titre de notre Plan Local d'Urbanisme Métropolitain, à restaurer des dizaines d'immeubles, de villas et de jardins, dans cet amphithéâtre de collines tourné vers la Méditerranée qui fait la valeur exceptionnelle du centre urbain de Nice et de sa façade maritime, sur plus de 500 hectares. Nous avons travaillé à rendre à notre ville ce qui lui avait permis de séduire pendant près de deux siècles les responsables politiques les plus prestigieux, les chefs d'entreprises les plus inventifs, les artistes les plus audacieux venus du monde entier...Oui, c'est un événement historique, unique dans notre histoire par sa dimension et son retentissement, il faut bien le mesurer !«

En plus du prestige de cette distinction, rejoindre la liste du Patrimoine mondial de l'Unesco (aux côtés du Mont Saint-Michel par exemple) n'est évidemment pas sans conséquences.

Notamment en matière de tourisme international. Une récompense qui aura des répercussions positives pour les années à venir...

Andy Calascione

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité